

Bebé fallecido Pfizer o AstraZeneca Barcala y Ortiz Sanitarios Avispas asiáticas Vacunación empresas Exposición



> OPINIÓN

JUAN R. GIL

TOMÁS MAYORAL

JUAN JOSÉ MILLÁS

FRANCISCO ESQUIVEL

Contenido exclusivo para suscriptores digitales

INF+

Suscríbete durante un año a todos los contenidos digitales de INFORMACIÓN por menos de 3 euros al mes



Un enfermero vacuna a un hombre en las instalaciones de Ciudad de la Luz



FRANCISCO GÓMEZ VITERO

Vicepresidente del Colegio de Enfermería de Alicante

Vellido Dolfos y la Enfermería



INFORMACIÓN

Tras un año de pandemia por la COVID-19 y con la llegada de la tan esperada vacuna parece que por fin se vislumbra algo de luz al final de este sombrío túnel en el que nos metimos en marzo del 2020 y que tanto daño ha hecho a familiares, amigos y

Compartir el artículo



Compartir una noticia



Facebook



Twitter



LinkedIn



Whatsapp



Telegram



Correo electrónico

Tristemente, la profesión de Enfermería está demasiado acostumbrada a las mentiras y las traiciones de los políticos, que se llenan la boca de promesas en año electoral, que luego no se cumplen. Pero que en cuanto la curva del olvido hace efecto saca números y nos apuñalan sin piedad alegando “buena gestión”. En papel mojado quedaron las comisiones para la reconstrucción, ahora la realidad económica va a por los sueldos de los que hemos estado al frente de la pandemia, dando la cara y dando la vida en muchos casos, poniendo en riesgo nuestra salud y la de los nuestros.

Cuando la Administración habla de buena gestión se refiere al despilfarro que tras reformar una planta en el conocido “edificio gris” del Hospital de Alicante para



su traslado a Valencia para una buena coordinación. Eso sí, sin preguntar, sin consensuar, ayudando a desunir una vez más a nuestra Comunidad Valenciana, dando de comer a los que ven en el Gobierno valenciano una especie de Cronos moderno que en lugar de devorar a sus hijos tiende a consumir todos los recursos para sí del resto de los territorios de nuestra autonomía. como un nuevo Madrid

Compartir el artículo



Compartir una noticia



Facebook



Twitter



LinkedIn



Whatsapp



Telegram



Correo electrónico

llámese Vellido Dolfos, hijo de Dolfos Vellido,

cuatro traiciones ha hecho, y con esta serán cinco ...

TEMAS RELACIONADOS

Gente

Enfermería

vacuna

sociedad

Whatsapp

casas



OPINIÓN